



Los horóscopos del día de hoy

Inf. 6-C

Gente!

Busca diario tu periódico en:



Mujer afirma ser hija biológica de Juan Gabriel; presenta prueba de ADN

Inf. 8-C



Condenado por matar dos mariposas

Inf. 4-C



Comer en la calle provoca un aumento de peso

Inf. 7-C



Pollo con Salsa de Frutas

Inf. 6-C

Grupo de amigas

Se divierten y festejan el mes de la Mujer

Como siempre el grupo de «Amigochas se reúne para disfrutar de los buenos momentos con las amigas y en esta ocasión no podía pasar desapercibido el Mes de La Mujer y es por ello que brindaron por ser

mujeres y se felicitaron.

En esta ocasión Conchita Herrera fue la anfitriona de preparar deliciosa cena para llevar a a cabo la reunión entre amigas así como un riquísimo postre.

Durante la noche el grupo de amigas platicaron de muchos temas de interés además de jugar divertidos juegos de mesa que hicieron de la reunión fuera de lo mejor y las horas pasaron muy rápido.



Conchita Herrera, Charito Barrera, Ale Méndez, Mary Maho, Bety Rosas, Yolanda Legazpy, América Wong, Oscar Briones y Leticia Galaviz.



Yolanda Legazpy, América Wong y Leticia Galaviz.



Ale Méndez y Conchita Herrera



Mary Maho y Charito Barrera.



Conchita Herrera y America Wong.

Imagen digital de Carrie Fisher ya no saldrá en «Star Wars»

El presidente y consejero delegado de Disney, Bob Iger, confirmó hoy que la compañía no incluirá imágenes digitales de la fallecida Carrie Fisher en el episodio VIII de Star Wars, de estreno en diciembre, y que se estudian ideas para rodar más películas de la franquicia.

«Cuando compramos Lucasfilm, decidimos hacer tres películas, los episodios VII, VIII y IX. Tuvimos que hacer frente a la tragedia en 2016», indicó Iger en alusión a la muerte de Fisher a los 60 años.

«Carrie aparece a lo largo de todo el episodio

VIII. No vamos a cambiar nada de la película para tratar su muerte. Su interpretación permanece intacta. «En «Rogue One» tuvimos algunos personajes digitales. Pero ahora no vamos a hacer eso con Carrie», agregó.

La imagen digitalizada de Fisher interpretando a la Princesa Leia en la película original de 1977 fue utilizada en las secuencias finales de Rogue One, la primera cinta escindida del universo en Star Wars. Iger, quien permanecerá como presidente y consejero delegado de Disney hasta el 2 de julio de 2019 hizo estas declaraciones durante una charla en la USC.



Disney no incluirá imágenes digitales de la fallecida actriz en el episodio VIII de la saga, que se estrenará en diciembre.